

# Ibadah Pendalaman Alkitab Surabaya, 06 Agustus 2012 (Senin Sore)

## Matius 27:

= dalam Tabernakel, terkena pada **7 kali percikan darah di atastabut perjanjian/tutup perdamaian**= sengsara yang dialami oleh Yesus sampai mati di kayu salib, untuk menyelamatkan, menyucikan, sampai menyempurnakan sidang jemaat.

7x percikan darah di atas tabut perjanjian/7 sengsara yang dialami oleh Yesus dalam Matius 27:

1. ay. 1-10= **Yesus diserahkan kepada Pilatus dan kematian Yudas Iskariot**(sudah diterangkan mulai dari Ibadah Raya Surabaya, 18 Maret 2012).
2. ay. 11-26= **Yesus di hadapan Pilatus**untuk menghadapi tuduhan-tuduhan sampai ketidakadilan (sudah diterangkan mulai dari Ibadah Raya Surabaya, 15 April 2012).
3. ay. 27-31= **Yesus diolok-olok**(sudah diterangkan mulai dari Ibadah Pendalaman Alkitab Surabaya, 07 Mei 2012).
4. ay. 32-50= **Yesus disalibkan sampai mati**(sudah diterangkan mulai dari Ibadah Raya Surabaya, 27 Mei 2012).
5. ay. 51-56= **mujizat-mujizat pada kematian Yesus**(mulai diterangkan pada Ibadah Pendalaman Alkitab Surabaya, 09 Juli 2012).
6. ay. 57-61= Yesus dikuburkan.
7. ay. 62-66=kubur Yesus dijaga.

Malam ini kita masih mempelajari sengsara Yesus yang kelima: **MUJIZAT-MUJIZAT PADA KEMATIAN YESUS**.

## Mujizat yang terjadi:

1. ay. 51= **MUJIZAT PERTAMA**, yaitu 'tabir Bait Suci terbelah dua dari atas sampai ke bawah' (**PINTU TIRAI TEROBEK**) (sudah diterangkan mulai dari Ibadah Pendalaman Alkitab Surabaya, 09 Juli 2012).  
Kalau tirai terobek, maka akan terlihat ruangan maha suci dimana ada tabut perjanjian di dalamnya. Artinya: **ADA KESEMPATAN BAGI KITA UNTUK MENJADI MEMPELAI WANITA TUHAN**(sudah dijelaskan pada ibadah sebelumnya) dan **TERBUKA JALAN YANG BARU DAN HIDUP BAGI KITA SEMUA**(sudah diterangkan pada Ibadah Raya Surabaya, 15 Juli 2012).
2. ay. 51= 'terjadilah gempa bumi, dan bukit-bukit batu terbelah'= **MUJIZAT KEDUA**, yaitu **TERJADI KEGERAKAN ROHANI**= kegerakan **PEMBANGUNAN TUBUH KRISTUS**yang sempurna dan disusul dengan kegerakan **DOA PENYEMBAHAN**(sudah diterangkan mulai dari Ibadah Raya Surabaya, 22 Juli 2012).
3. ay. 52-53= 'kuburan-kuburan terbuka dan banyak orang kudus yang telah meninggal bangkit'= **MUJIZAT KETIGA= MENJADI SAKSI DAN HIDUP DALAM KESUCIAN SAMPAI SEMPURNA**(mulai diterangkan dari Ibadah Raya Surabaya, 29 Juli 2012).

## **MUJIZAT KETIGA**

### **Matius 27: 52-53**

27:52. dan kuburan-kuburan terbuka dan banyak orang kudus yang telah meninggal bangkit.

27:53. Dan sesudah kebangkitan Yesus, mereka pun keluar dari kubur, lalu masuk ke kota kudus dan menampakkan diri kepada banyak orang.

Kubur terbuka juga menubuatkan tentang **KEBANGKITAN YANG PERTAMA SAAT KEDATANGAN YESUS**(mulai diterangkan pada Ibadah Raya Surabaya, 05 Agustus 2012).

## **Wahyu 20: 6**

20:6. Berbahagia dan kuduslah ia, yang mendapat bagian dalam kebangkitan pertamaitu. Kematian yang kedua tidak berkuasa lagi atas mereka, tetapi mereka akan menjadi imam-imam Allah dan Kristus, dan mereka akan memerintah sebagai raja bersama-sama dengan Dia, seribu tahun lamanya.

Kehidupan yang mengalami kebangkitan pertama, tidak akan mengalami kematian kedua (neraka), tetapi masuk kerajaan 1000 tahun damai sampai masuk Yerusalem Baru (kerajaan surga yang kekal).

**Syarat supaya bisa mengalami kebangkitan pertama jika meninggal dunia:**

## Roma 6: 5

6:5. Sebab jika kita telah menjadi satu dengan apa yang sama dengan kematian-Nya, kita juga akan menjadi satu dengan apa yang sama dengan kebangkitan-Nya.

Syaratnya adalah: **HARUS mengalami pengalaman kematian dan kebangkitan bersama Tuhan.**

## 1 Korintus 15: 51-52

15:51. Sesungguhnya aku menyatakan kepadamu suatu rahasia: kita tidak akan mati semuanya, tetapi kita semuanya akan diubah,

15:52. dalam sekejap mata, pada waktu bunyi nafiri yang terakhir. Sebab nafiri akan berbunyi dan orang-orang mati akan dibangkitkan dalam keadaan yang tidak dapat binasa dan kita semua akan diubah.

'tidak akan mati semuanya'= ada yang mati, tetapi ada juga yang tetap hidup sampai Tuhan datang kembali.

'kita semuanya akan diubah'= tidak penting kita mati atau hidup, tetapi yang penting, kita mengalami perubahan.

Kita sudah mendengar **2 peristiwa besar saat kedatangan Yesus kedua kali**(diterangkan pada Ibadah Raya Surabaya, 05 Agustus 2012):

1. orang mati dalam Tuhan tetapi mengalami pengalaman kematian kebangkitan selama hidupnya, akan mengalami kebangkitan dalam tubuh kemuliaan,
2. orang yang hidup dalam Tuhan sampai kedatangan Yesus kedua kali yang mengalami pengalaman kematian kebangkitan selama hidupnya, akan diubah dalam sekejap mata dalam tubuh kemuliaan.

2 peristiwa besar diaas akan menjadi **1 tubuh kemuliaan** untuk menyambut kedatangan Tuhan di awan-awan yang permai sampai masuk kerajaan Surga yang kekal.

Jadi, yang penting untuk masuk perjamuan kawin Anak Domba sampai masuk Surga bukanlah hidup atau matinya, tetapi yang penting adalah **SELAMA HIDUPNYA MENGALAMI PENGALAMAN KEMATIAN KEBANGKITAN BERSAMA YESUS**(pengalaman salib bersama Yesus).

Banyak usaha kita dalam hidup ini, tetapi selama hidup, kita **HARUS BERUSAHA** untuk mengalami pengalaman kematian kebangkitan bersama Yesus.

Waktu Yesus datang, juga **ada kubur yang tetap tertutup**.

## Wahyu 20: 5

20:5. Tetapi orang-orang mati yang lain tidak bangkit sebelum berakhir masa yang seribu tahun itu. Inilah kebangkitan pertama.

'orang-orang mati yang lain':

- orang diluar Tuhan/tidak percaya Yesus,
- orang kristen yang tidak sungguh-sungguh dalam Yesus dan tetap hidup dalam dosa,
- orang kristen yang menyangkal Yesus pada masa antikris (menyembah antikris).

Orang-orang ini tidak bangkit dan menunggu 1000 tahun amai. Setelah itu, akan dibangkitkan pada **kebangkitan kedua** untuk **dibuang ke neraka**.

**Sebab itu, baiklah kita selalu beresiap-siap untuk mengalami pengalaman kematian kebangkitan bersama Yesus.**

Jadi, **pada saatnya nanti, akan terjadi pemisahan yang jelas**.

Mungkin, selama hidup, kita hidup dalam satu rumah, satu tempat tidur, atau satu gereja. Tetapi jika memiliki cara hidup yang berbeda selama hidupnya, maka nasib akhir hidupnya juga akan berbeda.

## 3 kelompok/golongan yang masuk dalam kebangkitan pertama:

1. Kelompok pertama: kelompok anak Tuhan yang **mengalami pengalaman kematian kebangkitan bersama Tuhan**.

Praktik pengalaman kematian kebangkitan:

### o 1 Petrus 2: 24-25

2:24. la sendiri telah memikul dosa kita di dalam tubuh-Nya di kayu salib, supaya kita, yang telah mati terhadap dosa, hidup untuk kebenaran. Oleh bilur-bilur-Nya kamu telah sembuh.

2:25. Sebab dahulu kamu sesat seperti domba, tetapi sekarang kamu telah kembali kepada gembaladan pemelihara jiwamu.

Praktik pertama: **mat** terhadap dosa (bertobat) dan **bangkit** untuk hidup yang benar. Permulaannya dimulai dari **baptisan air**.

Sebab itu, kalau ingin bersama-sama saat Yesus datang kedua kali, **baptisan airnya HARUS SATU**.

ay. 25= sudah bertobat dan baptisan air, harus dilanjutkan untuk masuk dalam penggembalaan. (tergembala pada **SATU** Firman pengajaran benar).

### **Kisah Rasul 2: 41-42**

2:41. Orang-orang yang menerima perkataannya itu memberi diri dibaptis dan pada hari itu jumlah mereka bertambah kira-kira tiga ribu jiwa.

2:42. Mereka bertekun dalam pengajaran rasul-rasul dan dalam persekutuan. Dan mereka selalu berkumpul untuk memecahkan roti dan berdoa.

ay. 42= ketekunan dalam 3 macam ibadah pokok.

**Kandang penggembalaan adalah tempat untuk memantapkan keselamatan dan kebenaran, supaya kita tidak disesatkan.**

**Hasilnya:** 'Oleh bilur-bilur-Nya kamu telah sembuh'= kita terpelihara oleh Tuhan dan mengalami kesehatan secara jasmani dan rohani.

### o **Kolose 3: 1-3**

3:1. Karena itu, kalau kamu dibangkitkan bersama dengan Kristus, carilah perkara yang di atas, di mana Kristus ada, duduk di sebelah kanan Allah.

3:2. Pikirkanlah perkara yang di atas, bukan yang di bumi.

3:3. Sebab kamu telah matid dan hidupmu tersembunyi bersama dengan Kristus di dalam Allah.

Praktik kedua: memikirkan dan mencari perkara diatas (perkara rohani) lebih dari perkara jasmani= setia berkobar-kobar dalam ibadah pelayanan.

### o **Kolose 3: 5-14**

3:5. Karena itu matikanlah dalam dirimu segala sesuatu yang duniawi, yaitu percabulan<sup>(1)</sup>, kenajisan<sup>(2)</sup>, hawa nafsu<sup>(3)</sup>, nafsu jahat<sup>(4)</sup> dan juga keserakahan<sup>(5)</sup>, yang sama dengan penyembahan berhala<sup>(6)</sup>,

3:6. semuanya itu mendatangkan murka Allah (atas orang-orang durhaka).

3:7. Dahulu kamu juga melakukan hal-hal itu ketika kamu hidup di dalamnya.

3:8. Tetapi sekarang, buanglah semuanya ini, yaitu marah<sup>(1)</sup>, geram<sup>(2)</sup>, kejahatan<sup>(3)</sup>, fitnah<sup>(4)</sup> dan kata-kata kotor<sup>(5)</sup> yang keluar dari mulutmu.

3:9. Jangan lagi kamu saling mendusta<sup>(6)</sup>, karena kamu telah menanggalkan manusia lama serta kelakuannya,

3:10. dan telah mengenakan manusia baru yang terus-menerus diperbaharui untuk memperoleh pengetahuan yang benar menurut gambar Khaliknya;

3:11. dalam hal ini tiada lagi orang Yunani atau orang Yahudi, orang bersunat atau orang tak bersunat, orang Barbar atau orang Skit, budak atau orang merdeka, tetapi Kristus adalah semua dan di dalam segala sesuatu.

3:12. Karena itu, sebagai orang-orang pilihan Allah yang dikuduskan dan dikasihi-Nya, kenakanlah belas kasihan<sup>(1)</sup>, kemurahan<sup>(2)</sup>, kerendahan hati<sup>(3)</sup>, kelemahlembutan<sup>(4)</sup> dan kesabaran<sup>(5)</sup>.

3:13. Sabarlah kamu seorang terhadap yang lain, dan ampunilah seorang akan yang lain apabila yang seorang menaruh dendam terhadap yang lain, sama seperti Tuhan telah mengampuni kamu, kamu perbuat jugalah demikian<sup>(6)</sup>.

3:14. Dan di atas semuanya itu: kenakanlah kasih<sup>(7)</sup>, sebagai pengikat yang mempersatukan dan menyempurnakan.

ay. 5= 6 dosa yang mendarah daging secara lahir.

ay. 8-9= 6 dosa dalam batin.

ay. 12-14= 7 sifat **Yesus** sampai sifat kasih.

ay. 12= saling mengaku dan saling mengampuni.

Praktik ketiga: mengalami pembaharuan dari manusia daging menjadi manusia rohani seperti Yesus.

2. Kelompok kedua: kelompok anak Tuhan yang **mati syahid**(meninggal dunia karena nama Tuhan).

#### **Wahyu 6: 9-11**

6:9. *Dan ketika Anak Domba itu membuka meterai yang kelima, aku melihat di bawah mezbah jiwa-jiwa mereka yang telah dibunuh oleh karena firman Allah dan oleh karena kesaksian yang mereka miliki.*

6:10. *Dan mereka berseru dengan suara nyaring, katanya: "Berapa lamakah lagi, ya Penguasa yang kudus dan benar, Engkau tidak menghakimi dan tidak membalaskan darah kami kepada mereka yang diam di bumi?"*

6:11. *Dan kepada mereka masing-masing diberikan sehelai jubah putih, dan kepada mereka dikatakan, bahwa mereka harus beristirahat sedikit waktu lajingga genap jumlahkawan-kawan pelayan dan saudara-saudara mereka, yang akan dibunuh sama seperti mereka.*

Orang mati syahid mulai jaman Habel ini masih menunggu orang lain sampai genap jumlahnya, yaitu sampai anak Tuhan yang mati pada masa aniaya antikris.

#### **Wahyu 20: 4**

20:4. *Lalu aku melihat takhta-takhta dan orang-orang yang duduk di atasnya; kepada mereka diserahkan kuasa untuk menghakimi. Aku juga melihat jiwa-jiwa mereka, yang telah dipenggal kepalanya karena kesaksian tentang Yesus dan karena firman Allah; yang tidak menyembah binatang itu dan patungnya dan yang tidak juga menerima tandanya pada dahi dan tangan mereka; dan mereka hidup kembali dan memerintah sebagai raja bersama-sama dengan Kristus untuk masa seribu tahun.*

Yang ditunggu sebenarnya ada 2, yaitu:

- o jumlah orang yang mati syahid,
- o jumlah orang yang masih hidup.

#### **Ibrani 11: 39-40**

11:39. *Dan mereka semua tidak memperoleh apa yang dijanjikan itu, sekalipun iman mereka telah memberikan kepada mereka suatu kesaksian yang baik.*

11:40. *Sebab Allah telah menyediakan sesuatu yang lebih baik bagi kita; tanpa kitamereka tidak dapat sampai kepada kesempurnaan.*

3. Kelompok ketiga: **kelompok khusus.**

Kelompok ini masih berpeluang setengah-setengah. Sebab itu, **jangan resiko dengan mengambil kelompok ini.**

Contohnya 2 penjahat di sebelah Yesus.

Yang satu menyangkal dan yang satu diselamatkan.

#### **Lukas 23: 39-43**

23:39. *Seorang dari penjahat yang di gantung itu menghujat Dia, katanya: "Bukankah Engkau adalah Kristus? Selamatkanlah diri-Mu dan kami!"*

23:40. *Tetapi yang seorang menegor dia, katanya: "Tidakkah engkau takut, juga tidak kepada Allah, sedang engkau menerima hukuman yang sama?"*

23:41. *Kita memang selayaknya dihukum, sebab kita menerima balasan yang setimpal dengan perbuatan kita, tetapi orang ini tidak berbuat sesuatu yang salah."*

23:42. *Lalu ia berkata: "Yesus, ingatlah akan aku, apabila Engkau datang sebagai Raja."*

23:43. *Kata Yesus kepadanya: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya hari ini juga engkau akan ada bersama-sama dengan Aku di dalam Firdaus."*

'penjahat'= manusia terkutuk, menyangkal Tuhan, dalam kejatuhan, dalam kegagalan, kehancuran, kesusahan, ketakutan, dsb.

Kalau Tuhan ingat pada penjahat, apalagi pada kita sebagai pelayan Tuhan. Artinya: **Tuhan memberi kesempatan lewat jalur kemurahan.**

Kemurahan ini adalah titik tertinggi, sebab diatas kemurahan, sudah tidak ada lagi.

Cara menggunakan kemurahan anugerah Tuhan adalah **tidak menghakimi orang lain, tetapi saling mengaku dan saling mengampuni**(ay. 41).

Dan disitulah kita mengalami uluran Tangan yang berlubang paku yang sanggup untuk **memulihkan kitadan membawa kita dalam suasana Firdaus.**

Sampai satu waktu, saat Ia datang, kita benar-benar diangkat ke Firdaus.

**JALUR KHUSUS BERLAKU MALAM INI!**

Jangan tunggu-tunggu lagi!

Tuhan memberkati.